per E-Mail:

Von: Jutta Plath

Gesendet: 13. Januar 2022

An: Bettina Ulrich

Betreff: Feedback zur Studienteilnahme

Sehr geehrte Frau Ulrich,

wie telefonisch besprochen gebe ich Ihnen gerne ein Feedback bezüglich der Studie November bis Dezember 2021.

Ich habe mich für das Modul "Heilung für Ihre Schilddrüse und Nebenschilddrüsen" entschieden.

Da ich seit vielen Jahren u.a. geistiges Heilen praktiziere, habe ich mich diesem Modul gestellt, um über das gesamte Endokrinum die geistigen Zentren anzutriggern, der leisen Stimme meines Lichtkörpers zuzuhören, die sich mir durch direkte Ansagen im Traum oder als Traumvision folgerichtig offenbarten. Während der Meditation wurden automatisch meine Hände auf blockierte Chakren geführt, die dann mit Meridianen, Nebenchakren und Chakren verbunden werden mussten. Selbst der 1. Halswirbel, der für Lebensenergie steht, wurde durch Drehung und Beugung meines Kopfes, in seine physiologische Statik gebracht. Die Gehirnquadranten musste ich miteinander verbinden.

Seelisch wurde ich immer parallel durch meine Behandlungsmaßnahme in die Vergangenheit bis hin zur Ahnentafel geführt. Es war eine faszinierende, tiefgehende, teilweise auch sehr traurige Erfahrung, eine Erfahrung des Lernens und des Verzeihens.

Auch auf physischer Ebene wurde ich auf Ernährungsfehler, Genuss und wiederholte Schwächen korrigiert und geistig ermahnt, aus den Fehlern herauszugehen.

Zusammengefasst war diese Regelmäßigkeit der Arbeit an diesem Modul, der therapeutische Einsatz, alle drei Körperebenen zu verbinden, der kognitive Hinweis, Schul- und Alternativmedizin zu berücksichtigen sehr positiv, so daß ich mir durchaus vorstellen könnte, diese Programme parallel zur therapeutischen Behandlung heilungsfördernd an Patienten einzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Plath